

En Benín, pequeño país de la gran África

En Benín, uno de los países más pequeños del continente africano, aún no hay labor apostólica estable del Opus Dei. Pero algunos universitarios de la capital se reúnen semanalmente para recibir formación cristiana, como relatan en este testimonio.

19/12/2008

“La Universidad de Benin, Uniben como es llamada, está situada en la capital del país. La mayoría de estudiantes universitarios son católicos.

Aunque no hay centro del Opus Dei todavía en Benin, ya se organizan algunas actividades de formación cristiana para alumnos de la universidad. Nos reunimos en un piso que se encuentra a cinco minutos del centro académico. Además de las clases de doctrina, contamos con una biblioteca de libros de espiritualidad que van pasando de uno a otro.

Recientemente, un sábado, cuando habíamos hecho un rato de oración con la ayuda de las palabras de un sacerdote, llamó a la puerta un nuevo chico. Era Henry, estudiante de Ingeniería. Preguntaba por “La casa”, que es como se conoce al piso.

Henry no sabía nada del Opus Dei, pero un amigo suyo sí había venido a las clases de catecismo. Un día, hablando de algunas dudas sobre la fe cristiana y los Evangelios, el amigo de Henry le dio un libro que resolvía alguna de esas dudas y le animó a resolver cualquier otro interrogante preguntándose al sacerdote de “La casa”.

Esa noche, Henry devoró el libro. Y, al día siguiente, no tuvo inconveniente en acudir al piso. Su honradez y su deseo por resolver los interrogantes que le habían surgido nos impresionaron. Ahora, como tantos otros benineses, acude semanalmente a las clases que tenemos sobre el Catecismo de la Iglesia Católica”.

Desmond Muru // University of Benin

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-bo/article/en-benin-pequeno-pais-de-la-gran-africa/](https://opusdei.org/es-bo/article/en-benin-pequeno-pais-de-la-gran-africa/)
(30/01/2026)